



体育館いっぱい響いた 全校合唱「花は咲く」

6月24日(火)に南郷小学校を会場として、初任の先生方の研修会が行われました。その開会行事の中で、全校合唱「花は咲く」を激励と歓迎の気持ちを込めて歌いました。

歌うことを通して、自分の気持ちを伝えること、聞き手(相手)に感動を与えること、互いに認め合うことなど、たくさんの学びがありました。子供たちは運動会で学んだ「一生懸命」を、今度は全校合唱の取組で発揮しました。音楽そのものの素晴らしさを学び感動できること。自分の歌を通して大人をも感動させることができることを体験し、また一つ“心の勉強”ができました。

研修会に参加した先生からは素晴らしい賞賛の言葉をいただきました。

(初任者研修参加者；平成26年度初任者：大崎・栗原地区小中学校 計69名)



こんな学習・こんな活動をしました

1 虫歯予防集会(6/4)

歯の衛生週間にちなんで、虫歯予防の児童集会を行いました。保健委員会の子供たちが、全校児童の前で歯の磨き方や虫歯の予防法について、クイズ形式やパネルシアターを使ってわかりやすく説明していました。

虫歯予防集会の他にも町の保健師や東北大歯学部の学生、ボランティアによる歯科保健指導を、各クラスで行いました。



2 命を守る(6/2 竜巻避難訓練 6/26 地震避難訓練)

今、竜巻は日本各地でいつ発生してもおかしくない自然現象となりました。朝の始業前の時間を利用して、竜巻時の避難訓練を行いました。竜巻の被害から身を守るために窓が少なく、安全な場所として、

1・2年生は北校舎1階倉庫に

3・4年生は北校舎1階廊下に

5・6年生は南校舎1階廊下に

それぞれ避難しました。

また、26日(木)には地震による避難訓練も行いました。

どちらの訓練でも、子供たちは真剣な表情で参加し、取り組み姿勢も立派でした。



家族でも家で留守番をしているときの避難について、普段から話し合っておきましょう。

3 6年生校外学習(6/5)

総合的な学習の時間を利用して6年生が小牛田方面の校外学習をしてきました。家畜市場や及川農園、美里町役場、さるびあ館、山神社などの施設にグループごとに訪問し、ふるさと「美里町」についての学習をしました。

また、6年生は18日(水)に「東北歴史博物館」に行って、社会科の校外学習として展示物の見学や、火おこし体験などをしてきました。



4 子育て学習会(6/3)

フリー参観日の午後、1年生の保護者を主な対象とした子育て学習会がありました。学校の技師(給食センター栄養士)の上山先生から「食に関する話」をしていただきました。

第2回目の子育て学習会は、本日(7/2)に「夏の健康生活について」を養護教諭の門傳先生から、夏休みの過ごし方等についてもお話していただきました。

おめでとう 佐野・小島チーム

28日(日)の町P連親善バレーボール大会で、南郷小代表の佐野・小島地区が見事準優勝に輝きました。

準決勝まで順当に勝ち進み、決勝は対北浦小学校とでした。1セット目は先取したものの、セット数1-2で惜敗し、初優勝は逃してしまいました。

試合では負けたものの、子供たちの応援やチームの団結力では決して引けをとっていませんでした。来年度は、ぜひ優勝トロフィーを持ち帰ってくださることを期待しています。



- 1日(火) パワーテスト(国語)、ALT来校
- 2日(水) 学習参観日、P健全育成委員会
- 3日(木) 委員会活動
- 4日(金) パワーテスト(算数)
- 7日(月) ALT来校、スクールカウンセラー来校
- 8日(火) 学力向上サポートプログラム事業(5校時限)
ALT来校
- 9日(水) P本部役員会・拡大役員会

- 10日(木) P研修委員会
- 11日(金) 清掃週間(~17日)
- 15日(火) 職員会議、ALT来校
- 16日(水) 音楽集会
- 17日(木) 美化の日、スクールカウンセラー来校
- 18日(金) 終業式(3校時限)
- 19日(土) PTA研修事業(タッチラグビー)
- 21日(月) 海の日、夏季休業日(~8/25)